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  麹町保育園民設民営化に関わる質問書 

  
 区職労は、麹町保育園の民設民営化について、職員の労働条件に関わる以下の質問を致

しますので、ご回答ください。 
 

記 

１、民営園の新規オープン後、保育士に残ってもらうこともあるといっていますが、区正

規保育士も含まれるということですか。 
 
２、麹町保育園の廃止により、区職員保育士の配置はどうなりますか。また、非常勤保育

士の配置はどうなりますか。 
 
３、今、自治体の中には、日曜日の保育ニーズがあれば対応するところも出てきています。

保育時間の延長に柔軟に対応するのに、区立および区職員ではできないとお考えでしょう

か。 
 
４、仮園舎において、民間保育士と区職員保育士が協働で保育を行うとありますが、具体

的には、区が運営を行うことから、民間保育士は派遣職員と考えてよろしいでしょうか。 
 
５、保護者が、民設民営園ではなく、区立保育園がよいと思う場合は、他の区立保育園を

選べますか。選べるとなると、区立保育園の保育士などの条件整備が必要となりますが、

どうお考えですか。 
 
６、区立保育所の廃止は無制約に許されるものではないと考えます。今回の貴職の提案の

合理的な理由（廃止の目的、廃止の必要性、廃止による利用者の被る不利益の内容・性質・

程度、財政状況および財政効率化からの廃止の必要性等）をお示しください。 
 また、廃止は区職員保育士の働く場を狭めることになります。この点をどうお考えでし

ょうか。 
以上 

 
 
 


